

Information sur le développement actuel de l'humanité

www.zeropoint-news.com

qui est constamment mis à jour avec les dernières informations et présentations sur les développements actuels. Dans le Zeropoint News, nous publions nos propres commentaires et ceux d'autres personnes. Une partie ou la page entière a été traduite par une traduction automatique de www.deepl.com. Transmettez-le à votre famille, à vos amis et à votre famille - partout dans le monde. Joignez-vous à nous pour présenter ces messages incomparables en plusieurs langues. Grâce à cette bonne traduction automatique, une diffusion plus rapide et meilleure sera possible.

Remarque : Comme nous le faisons dans de nombreuses langues, nous ne pouvons pas modifier fondamentalement les traductions. Nous ne révisons le texte traduit que si quelqu'un dans notre projet parle la langue. Nous vous souhaitons de nombreuses expériences AHA avec votre traduction.

Au service du projet : Votre Ralf A. Seger

La nouvelle lumière et la vision MahaJyoti

12-7-2019-kosmischer-gefluester-11-11.pdf

CHUCHOTEMENT COSMIQUE 11:11

Nouvelles de l'Univers

avec la permission de l'auteur ©Jada Alesandra Seidl

+++AUTOCOLLANT +++ 7/12

7 décembre 2019 Jada Alesandra Seidl



Source d'image privée

NON - ON NE MEURT PAS - ON SENT LA FIN D'UN CYCLE

Ces deux dernières semaines, tu as erré dans ton canal de naissance vers le nouveau monde.

Au milieu de ce sombre tunnel, vous sentez que la fin de votre être est déjà bien avancée.

Enfermez cette obscurité, embrassez l'incertitude, la perte de vos tunnels sombres. Ce changement conduit à la lumière de la possibilité, mais n'oubliez pas que vous devez d'abord traverser le canal.

Tandis que certains passent en revue leur vie/être passé et trouvent la paix dans cette perception des adieux de fin de vie. Les autres se rencontrent dans un champ de douleur inconcevable de leur incarnation. Leur lutte pour la vie à laquelle ils ont été habitués est comme celle d'un enfant défiant qui veut quelque chose qui ne lui est pas destiné. Leur clé réside dans la confiance de grandir dans la grandeur de l'esprit de la réalité. La création ne fait pas mal, la création code l'expansion des fractales cardiaques.

Si nous ne voulons pas voir cela, le chaos de la souffrance douloureuse, de la peur et de la débauche, la tromperie dans la perception de la réalité cumulent la phase de désintégration de l'être précédent - jusqu'à ce que le zénith soit passé.

Si vous naviguez sur les vagues du 15ème mois universel ou si vous êtes touché - les vibrations de l'amplitude de résonance ont augmenté et atteignent une valeur de crête incroyablement puissante de 158 de la transformacion huricanorkan des deux dernières années (hier est passé d'environ 4 heures du matin CEST).

Cette fréquence de crête continuera éventuellement à dépasser toutes les précédentes le 18-19/12, jusque-là, les valeurs se stabiliseront constamment entre 64 et 68. Cela alimentera l'énorme urgence de se détacher de l'ancienne façon d'être.

Une absence d'une semaine qui a commencé par un événement qui se produit très rarement avec le soutien des êtres célestes. - Vénus, Saturne, Pluton dans la Maison du Capricorne - Conjonction exacte avec la pleine lune 12/12

Émotions émergentes avec la nécessité de libérer ces accumulations avec une mer de larmes. L'insomnie soudaine est frappée par une fatigue inimaginable - le sommeil de l'inconscience - knock out - se déplace dans la nouvelle réalité. de maturité et de responsabilité - grandir. Les valeurs sont transformées inutiles I/centre-qualias sont éliminés.

Parfois, l'univers vous retient jusqu'à ce que le moment soit venu de changer vos règles, processus, systèmes, traditions en changements. Votre enfant dans l'homme est trop puissant, trop provocateur, trop arrogant pour s'ouvrir à la réalité de votre réalité.

Passez par ce baptême du feu, ouvrez vous, il faut créer un monde nouveau.

Chercher la lumière dans l'obscurité est une tâche progressive qui n'est recherchée que par un cœur courageux et ouvert.

C'est le moment d'exploiter votre potentiel.

Parfois, peut-être même la plupart du temps vous ne vous sentez pas en sécurité, faites-le quand même, votre plexus solaire encode une mise à jour avec lui, il se développe et donc votre incarnation cristalline. Parfois, même la plupart du temps, vous vous sentez au milieu de votre tempête chaotique. Essayez de ne pas le combattre. Prends-le tel qu'il est, un monstre de la nature pour le changement qui libère de l'énergie là où la tension électrique code la liberté par la décharge.

Votre ancien mode d'être était guidé par votre esprit, le chemin de la vérité, qui a été inactif pendant longtemps, ne peut plus attendre et atteindra l'extérieur comme une explosion nucléaire.

Allez et élevez votre voix dans le monde, portez la vérité, la réalité du cœur - Qualia de l'unité, vers l'extérieur, connectez-vous avec toutes les sphères dans la matérialisation de la Nouvelle Terre.

Les interactions relationnelles de l'ensemble du cycle supérieur 500 sont mises en équilibre et liées à cela, vous vous sentez au revoir / fin.

Surtout les incarnations plus jeunes sont secouées dans les dernières semaines, sentir la grande fin beaucoup plus intense, trouver le vide de la conscience quotidienne précédente à la recherche d'explication. Portant plus que jamais avant leur incarnation actuelle, à travers la séparation, une grande tristesse de l'amour véritable du cœur.

Apprenez à vos enfants à équilibrer leurs centres d'énergie - leur vibration naturelle est axée sur la joie. Sachez qu'il s'agit de la dernière génération de votre famille qui porte en elle l'héritage du doute, de la dépression et de la peur.

Publiez votre dernière décennie avancée incroyablement cumulative avec amour.

Merci d'avoir encodé et intériorisé toutes les leçons et la croissance que vous avez vécues, les connaissances qui étaient nécessaires pour la nouvelle décennie dans laquelle nous entrons.

Les choses changent soudainement, vous pouvez dire non et vous rebeller.....

vous pouvez dire oui avec la confiance profonde en la création, en vous-même et en ses possibilités pour une nouvelle expérience de résultat.

Tout le monde fait actuellement l'expérience ... Rien n'est définitif pour toujours, faites la paix et rayonnez la confiance de la réalité dans le monde.

J.A.

Source de l'image Jada Privat Perlmuttervibration4/12

Partager :

TwitterLinkedInE-MailFacebook

charge

Navigation

article précédent++++NOUVELLE MISE À JOUR 3/12+++++

13 Commentaires

Franziska Michels dit :

7 décembre 2019 19:47

Chère Jada,

Le découragement alterne avec la force et la confiance. Je vous remercie infiniment pour votre aide et la bénédiction de cette aide. Vous n'avez probablement aucune idée à quel point vous tendez votre main serviable et votre énergie cardiaque encore et encore - pour nous tous.....

Dans l'amour et la gratitude infinie et tous les bons et merveilleux vœux pour la Nouvelle Ere. pour vous et vos proches et tous, ici et partout, qui êtes joyeux.

Francis

ressemblance

réponses

Lilla dit :

7 décembre 2019 21:19

□

Comme 1 personne
Ursula Loderer dit :
7 décembre 2019 18:36

Chère Jada.
Merci pour vos aimables explications.
Avec un cœur pur et aimant, j'ai une profonde confiance dans la création et dans l'amour infini de Dieu pour toutes les créatures.
Lumière et amour pour vous tous.
Ursula.

Liken
réponses
Y Birgit dit :
7 décembre 2019 17:12

Je me sens comme un capitaine en haute mer. Je sais qu'une puissante tempête se prépare et on verra si je peux encore manœuvrer le navire avec une main forte ou s'il vaut mieux se rendre aux vagues.
Ma direction est claire.

Merci pour l'équipement important, chère JADA Cette pièce est vraiment une grande MAISON DE LUMIÈRE à laquelle je peux adhérer.

Birgit

Comme 1 personne
réponses
Plus joyeux que Wolkig ne le dit :
7 décembre 2019 14:46

Merci chère Jada
Plus l'énergie est élevée, plus mon sourire sera large...
Tu es le bienvenu pour rester comme ça !!!!!!!

Comme 1 personne
réponses
Heidi dit :
7 décembre 2019 13:24

Chère Jada, c'est incroyable à quel point tes paroles me parviennent au bon moment.
De tout mon cœur, un merci silencieux ♥ ♥ ♥ ♥ ♥ ♥ ♥

Comme 1 personne
réponses
Bianca dit :
7 décembre 2019 13:17

Merci chère Jada.

Comme 1 personne
réponses
Elke dit :
7 décembre 2019 13:16

Merci chère Jada, c'est exactement ce qu'il en est encore une fois, avec moi et aussi avec d'autres, le but en ce moment est de vouloir abandonner, d'être prêt. Mais à l'intérieur, je me suis dit qu'il n'était pas possible d'abandonner, maintenant la montagne s'élève un peu plus haut et nous sommes bien attachés.

MahaJyoti Vision

Voir plus d'informations : Aussi une archive des nouvelles passées :

<http://www.zeropoint-news.com>, <http://www.mahaJyoti.vision>, editorial-el-maestro.com

Abonnez-vous à notre newsletter :

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

et le groupe Whatsapp

Ralf - Zeropoint-news.com +34 659 414532

Le lien pour le groupe WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfw5HCZHtEiU3jS>

dons de grâce

nous remercions avec beaucoup d'amour pour les plans de la Nouvelle Lumière

a **UniCaja: ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M**

o **PayPal: universidad.donacion@mahajyoti.net**

Par un don, vous soutenez notre projet Le Lumière Nouvo. - Guérison et élévation du monde.

mentions légales

<http://www.MahaJyoti.vision>

<mailto:muniversidad.donacion@mahajyoti.net>